

GZ.: Präs. 11226/2003-28
Österreichischer Städtebund;
Bestellung der Vertretung der Stadt Graz
im FA für Statistik und Registeranwendung
(vormals FA für Statistik).

Graz,
Mag. Blaschek

Berichterstatter/in:

.....

Bericht an den Gemeinderat

Gemäß Gemeinderatsbeschluss vom 8.5.2008 sind derzeit von der Stadt Graz in den **Fachausschuss für Statistik** des Österreichischen Städtebundes Frau Magistratsdirektorstellvertreterin Dr. Ursula Hammerl, Herr Helmut - Edmund Nestler (vormals Präsidialamt – Statistik, nunmehr Katastrophenschutz und Feuerwehr) und Frau Ingrid Hubmann (A 2 - Meldewesen) entsandt.

Mit Schreiben vom 29.3.2010 teilt der Österreichische Städtebund mit, dass der FA für Statistik sich in Zukunft auch, wie bereits in den vergangenen Jahren, mit Registerthemen wie dem Zentralen Melderegister (ZMR), dem im Aufbau befindlichen Personenstandsregister und gegebenenfalls mit dem Gebäude- und Wohnungsregister (GWR) beschäftigen wird. Der FA wird daher umbenannt in den „Fachausschuss für Statistik und Registeranwendung“.

Die Stadt Graz wird ersucht, im Hinblick auf die Ausweitung der Aufgaben, ExpertInnen von Melde- und Standesamt für diesen „neuen“ Ausschuss zu nominieren.

Seitens des Präsidialamtes wird, im Einvernehmen mit der Mag.Abt. 2 – BürgerInnenamt, vorgeschlagen, als Vertretung der Stadt in den FA für Statistik und Registeranwendung Frau Magistratsdirektorstellvertreterin Dr. Ursula Hammerl, Herrn Peter Krusic (Präsidialamt – Statistik) anstelle von Herrn Helmut - Edmund Nestler (nunmehr Katastrophenschutz und Feuerwehr), Frau Ingrid Hubmann (A 2 – Meldewesen) und Herrn Christian Schradenecker (A 2 – Standesamt) zu entsenden.

Gem. § 45 Abs. 2 Z 1 des Statutes der Landeshauptstadt Graz ist die Bestellung der in Körperschaften und Kommissionen zu entsendenden VertreterInnen der Stadt dem Gemeinderat vorbehalten, wobei gem. § 61 Abs. 1 des Statutes die Vorberatung dem Stadtsenat obliegt.

Der Stadtsenat stellt daher den

A n t r a g ,

der Gemeinderat wolle beschließen:

In den **Fachausschuss für Statistik und Registeranwendung** (vormals Fachausschuss für Statistik) des Österreichischen Städtebundes werden von der Stadt Graz Frau Magistratsdirektorstellvertreterin Dr. Ursula Hammerl, Herr Peter Krusic (Präsidialamt – Statistik), Frau Ingrid Hubmann (A 2 – Meldewesen) und Herr Christian Schradenecker (A 2 – Standesamt) entsandt.

Der Bearbeiter:

Die Abteilungsvorständin:

Der Bürgermeister:

Vorberaten und angenommen in
der Sitzung des Stadtsenates
am
Die/Der Vorsitzende:

Gesehen!
Der Magistratsdirektor:

Der Antrag wurde in der heutigen <input type="checkbox"/> öffentl. <input type="checkbox"/> nicht öffentl. Gemeinderatssitzung
<input type="checkbox"/> bei Anwesenheit von GemeinderätInnen
<input type="checkbox"/> einstimmig <input type="checkbox"/> mehrheitlich (mit ... Stimmen / ... Gegenstimmen) angenommen.
<input type="checkbox"/> Beschlussdetails siehe Beiblatt
Graz, am
Der / Die SchriftführerIn: